

Paco Sánchez renunciará al acta de Ciudadanos y podría encabezar la lista del PP de Elda

14/01/2023



El actual portavoz de Ciudadanos, Paco Sánchez, ha comunicado al alcalde **Rubén Alfaro** su decisión de renunciar al acta de concejal en el próximo pleno, que se celebrará a final de mes. También cursará su baja en Ciudadanos, partido que ha liderado durante dos legislaturas. Tras ello, se pondrá a disposición de nuevos proyectos que sean buenos para Elda, ha afirmado.

Cabe recordar que el Partido Popular de Elda sigue sin candidato a día de hoy para las próximas elecciones municipales. Su actual portavoz, Fran Muñoz, no ha recibido ninguna confirmación de que vaya a ser nuevamente el candidato del PP.

Fuentes populares confirman que desde el partido a nivel provincial han intentado sondear la posibilidad de que Sánchez lidere un nuevo proyecto en Elda, si bien él tiene claro que no podrá iniciar ningún tipo de conversaciones hasta que no haya dejado la agrupación naranja.

Paco Sánchez estaría a disposición de cualquier proyecto que pueda ser beneficioso para la ciudad.

El resto de concejales de Ciudadanos mantendrán su acta, pues solo se marcha Paco Sánchez.